

Une soixantaine de personnes de la paroisse d'Arc-Autrey-Champlitte ont répondu à l'appel de leur nouveau curé, le père Laurent Bretillet, à vivre une assemblée de chrétiens le 17 septembre à Arc-lès-Gray. Quatre thèmes ont été abordés au cours de la soirée : Réalité, Rassurer, Réveil et Rencontres.

Anne-Marie Cardiel, déléguée pastorale, a présenté la réalité des nominations des prêtres du diocèse. Ainsi le père Bretillet est depuis le 1 septembre curé de trois paroisses, celles d'Arc-Autrey-Champlitte, de Gray et du Val de Pesmes.

Le prêtre a tenu à rassurer les paroissiens. « Non, nous ne sommes pas en zone sinistrée ! » a-t-il martelé. La vie de la paroisse d'Arc-Autrey-Champlitte continuera comme avant. Il y aura une messe dans chaque paroisse chaque weekend, soit le dimanche soit une messe dominicale anticipée le samedi soir. Grâce à l'étroite collaboration entre le curé, la déléguée pastorale et l'équipe de coordination, aux paroissiens engagés (catéchistes, équipes de funérailles, équipes liturgiques, etc), cette paroisse dynamique est loin d'être orpheline. Le père Bretillet a incité les personnes présentes à dépasser la peur en commençant par prendre soin de ce qui germe.

D'ailleurs, les débats autour des thèmes du réveil et de la rencontre ont révélé que chacun peut s'engager de plusieurs façons, à tout âge, en étant avant tout attentif à l'autre, en visant la constitution de petites communautés fraternelles. Chaque membre de cette assemblée de chrétiens est reparti bien résolu à rester mobilisé. Une nouvelle assemblée aura lieu le 19 mai 2016. Ce sera l'occasion de dresser un bilan.